



Prix BD des établissements loudunais : 1ère édition

publié le 17/01/2022

Le jeudi 13 janvier dernier, quelques élèves de seconde du lycée Guy Chauvet ont assisté au lancement de la première édition du **Prix BD inter-établissements loudunais**. Ce Prix réunit le collège Joachim Du Bellay, ainsi que les deux lycées de Loudun. A l'origine, ce projet est né d'une volonté de la part des professeures documentalistes de travailler ensemble d'une part, de créer un lien entre ces établissements d'autres part.

Une sélection de cinq bandes dessinées est donc proposée à la lecture. Un vote sera mis en place afin de désigner un ou une lauréate. En parallèle, ceux ou celles qui le souhaitent pourront participer à un concours de dessin.

Enfin, un site internet créé à l'occasion de ce Prix permettra aux participants de publier leurs critiques et de déposer leur dessin.

La sélection de bandes dessinées :

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.